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El primer borrador fue recha"Zado 
'en ,1Jn 90 % 

Las OPAS esperan un nuevo 

documento sobre 

reestructuración del viñedo 
El documento de trabajo número uno, dlrlpdo a proponer 

nuevas di1"ctrices y programas de actuaclonee en loa IMtctt'ell .¡. 
thinicolas y alcoholeros, Jue radicalmente ne1ado por la• O'la• 
nizacionea agrarias, quienes consideraron que en un no'1!nta 
por ciento era rechazable por aer malo y no ai)adir nada nuHo a 
otros anteriores, por lo que es necesario que e.e dooumento ae 
vuelva a revil!l8r por parte de la Administracl6n. 

.Este primer borrador que 11e 
ÍlOl!I presentó hace algún tiempo - : 
asegura el repre11entante de la. 
Confederación de Agricultore11 y 
Ganaileroé-, en más de un noventa 
por cíento nos pareció razonable, 
y pedimos otra alternativa que 
elimine esa parte no deseable, por 
tanto estamos a la espera de ver lo 
que se decide desde la Administra
ción•. 

Por su parte representantes de 
Jóvenes .AWricultores manifiestan 
parecidas razones para no aceptar 
.ese borradór, «el Documento plan-

Se prohiben las 
replantaciones 

Para evitar que a umente la 
producción actual de vino se pro
hibe la replantación, cuestión esta 
que la propia Consejería y la Di
rección Provincial de Agricultura 
ya habían manifestado en anterio
res declaraciones sobre este tema, 
así como su búsqueda por encon
trar aquellas plataciones que se 
salen de la legalidad, por no po
seer conocimiento oficial de su 
existencia. 

• «Se plantea la supresl6n 
del viñedo, pero 
Ignoramos quá se 
cultivaré en lugar de las 
viñas y quá 
contrapartidas 
obtendremos>> 

tea que la . Administáción dedica 
'uríos~cuifreiifo mil rrfilfones en 
préstamos a los agricultores, con 
unas pérdidas que llegan hasta do

,. ce mil millones, lo cual pretende 
· que termine con la puesta en prác-
; tica del plan de reestructuración•, 
; Las organizaciones agrarias ci-
tadas así como los viticultores· se 
pusieron de acuerdo, por una vez, 
en este terreno y rechazaron ese 
documento en el cual preocupó los 

· puntos relativos a los excedentes'" 
•Insistimos, dice Miguel Ramí

rez de CNGA, en que el viejo te
ma de que el vino se aborda desde 
el problema del excedente, que a 
nostros mismos se nos echaba la 
culpa de su existencia, por produ
cir vino y no calidad nos parece 
exagerado y fuera de lugar, idea 
que tienen aquellos políticos sin 
una visión clara y exacta de la rea-
lidad.. · 

El problema se puede resolver si 
se tiene en cuenta que ahora al 
consumir quince litros de vino se 
llega a tín porcentaje de un veinti-

; cinco por ciento, pero en estre país 
no parece que interese iniciar 
campaftas de publicidad. Es más, 
aflade el seftor Ramírez, se está 
hablando de retrocesos alarman
tes en el consumo de vino, que po
ne los pelos de punta, sin haber 
llegado a los mínimos del gasto 
francés, por ejemplo. Como dato 
curioso tenemos que de sesenta y 
seis litros se ha pasado a beber 
cincuenta y uno, pero esas cifras 
no se concocen entre los espafloles 

: por lo que hablar de i;egresiones es 
; .un poco arriesgado•. 

Contra esta anormalidad j urldi
ca se puso en el documento una 
anotación o clausula interesante, 
•se empezará algo parecido a un 
nuevo catastro vitivinícola, donde 
los viticultores estarán obligados 
a dar todo tipo de datos sobre sus 
vifias. Pero a esta normativa se le 
afiadía una •coletillla .. , por lla
marlo de alguna manera, •quedan 
excluidos de todo tipo de ayudas 
los viticultores que no colaboren». 
E incluso puntualiza, •los miem
bros de las Juntas Locales Viti
vinícolas serán quienes vigilen, 
denuncien y apoyen los castigos 
por las anormalidades cometid'as 
por sus convecinos•. 

Por otro lado se plantea la su
presión del vifiedo, pero los viti
cultores desean saber épor qué?, 
que se cultivará en lugar de vifias 
y que contrapartidas obentrán de 
ese cambio, porque el Documento 
no habla de ello. 

Tampoco se muestran confor
mes ya que así lo expresaron las 
organizaciones agrarias, con los 
planteamientos en materia de 
subvenciones, ya que el cincuenta 
por ciento de vinO' se oferta ahora 
a la Administración a precio de 
garantía, cuando el documento' 
exponía otras alternativas. «Un: 
253 a cien pesetas, otro a 253 tal, 
vez,· puesto que no quedó ad arado i 
a cien pesei'as, si se ofertó la pri- ; 
mera vez. Y el resto se podrá in-¡ 
movilizar a corto o largo plazo, sin ! 
subvención cuando se lleva a los i 
almacenes del SENPA, aunque: 
esta campafla se ofréció a 1,90 pe-l 
setas hect~rado y mes. 

REGION 26 de .iulio de 1983 

Felipe Gonzátez y José Bono se entrevistaron en la 

Moncloa 

Bono informó al Presidente del 
incumplimiento de los acuerdos del 
Consejo de Ministros sobre el trasvase 

u& propósito de la Junta de Comunidades acoplar documen• 
tación y act&11 notariales sobre la utlllzacl6n del qua del Tra•• 
vase en Murcia para proceder al correspondiente recuno con• 
tencioso contra 1&11 autoridades que procedan11, dijo el Pt'Mlden• 
te de la Junta de Comunidades, José Bono, en rueda de pren•a 
posterior a s 11u entrevista con el Presidente Felipe Gona41H ce• 
lebrada el pasado miércoles en la Moncloa. El pre•ldente repo· 
nal informó que su estrevista con Felipe Gondlez habfa sh'ado 
en torno a los principales temas de la Regíón, como el Traavaae, 
el polígono de tiro en Cabañero, las trHferenclH y la puesta en 
marcha de la Universidad castellano-manchega. 

Aunque en ninguno de los te
mas se extrajeron conclusiones 
concretas, la impresión del presi
den te Bono fue netamente opti
mista, principalmente sobre el te
ma Cabafteros, acerca del cual ex
plicó que el Gobierno está estu
diand_o una ubicación diferente. 

bargo, que su seguridad en que no 
habría más trasvase no partía de 
ninguna garantía expresa del pre
sidente González sino del comen
tario del ministro de Obras Públi-
-cas. La úruca garanthiCiaifa -por 
Felipe González fue en el sentido 
de no permitir incumplimientos 

rencias y esto es algo en lo que 
coincidimos plenamente el Go
bierno de· Espafla y el Gobierno 
Regional, y constituye un foco de 
tranquilidad· 

Anunció, asimisimo, el presi
dente Bono, que la acción del Go
bierno central va a tener a 
Castilla-J,.a Mancha como zona de 
actuación preferencial en los te
mas culturas, con un programa a 
dos o tres aflos que habrá de ini
ciarse en breve. 

Preguntado por SODICAMAN 
dijo haber comunicado a los con
sejeros su idea de que la empresa 
debe ser rentable en sí misma y no 
puede convertirse en una caja de 
limosnas. Matizó, sin embargo, 
que Q.O todo el desarrollo regional 
pasa por la ·Sodi• y que en su en
trevista con Felipe González di-

La cordialidad fue la tónica en la entrevista mantenida el miércoles Pntre Felipe González y Jo§é 
pre8ldentes del Gobierno Central y de Castilla-La Mancha, respectivamente. 

·Los murcianos incumplen 
los acuerdos del Consejo de 
Ministros 

Respecto al trasvase Tajo-Se
gura José Bono informó haber ex
puesto al presidente González su 
convencimiento de que los mur
cianos están incumpliendo los 
acuerdos del Consejo de Minis
tros, destinando el agua del tras
vase a usos diferentes a los del 
consumo humano. Se refirió asi
mismo, el d¡ito de que no existen 
.restricciones en Murcia, mientras 
que en Castilla-La Mancha hay 
varias ciudades en alanna roja. 

Por otra parte como consecuen
cia de la entrevista sostenida días 
atrás con el ministro de Obras Pú
blicas y Urbanismo, Julián Cam
po, el presidente Bono expresó su 
plena confianza en que no se va a 
trasvasar más agua en lo que que~ 
da de afio hidrológico, anunciando 
la próxima reunión de las comuni
dades afectadas para llegar a un 
acuerdo sobre una nueva ley de 
utilización del trasvase que sea 
consensuada por )odos. Expresó 
que existe ya un borrador de esta 
ley y manifestó su decisión de exi
gir que las compensaciones econó
micas que no se han realizado aún 

.. ~e lleven a cabo, para lo cual dijo 
estar dispuesto- á :ejercitar todos 
los recursos y accidentes legales 
pertinentes. Puntualizó, sin em-

de los acuerdos del Consejo de Mi- cho tema fue tratado solo superf!~ 
nistros. Más adelante informó que cialmente, aunque le hizo entrega 
en la actualidad se está procedien- de un dosier al re_spec~o. 
do, por acuei:do del Consejo de 
Ministros, a un trasvase de 45 mi- La Universidad comenzará 
llones de metros cúbicos, 30 de los el curso 84-85 
cuales proceden de Entrepeflas
Buendía y 15 del Júcar. Pregun
tando por el qué, al parecer, ha si
do un cambio de actitud del mi
nistro al autorizar el último 'tras
vase días después de haber dado 
seguridades en contrario al Conse-

/ jo Amando García, José Bono di
jo, textualmente, que «todo h.ace 
indicar que, esta vez, parece que 
va en serio y que se va a cumplir 
esta afirmación que me hizo el se
fior Ministro de Obras Públicas•. 

Castilla-La Mancha, zona 
de preferencia actuación 
cultural 

Sobre el tema de las trasferen
cias José Bono trasmitió la seguri
dad dada por el presidente del Go
bforno de que no va a haber nin
guna comunidad que reciba unas 
transferencias distintas a las nues
tras ni. en modo ni en cantidad. 
«Para nosotros -explicó- el Estado 
de las Autonomías no es un inven
to en virtud del cual las comuni
dades ·autónomas. tengan que es
tar constantemente en un plan
teamiento reivindicativo para 
conseguir a cambio unas tram1fe-

En torno a la Universidad de 
Castilla-La Mancha, José Bono 
afirmó haber obtenido el compro
miso del Gobierno de incluir en los 
presupuestos generales del Estado 
crédito suficiente para la pU')?<ó !i 

en marcha de la Universidad. i';n
tre las.dificultades que se oponían 
a su desarrollo, citó la enonne ex
tensió¡. .territorial de la región, y 
recbtizó que el obstáculo para que 
la·~Universidad estuviera ya en 
marcha obedeciera a causas polfti
CI!~· También calificó como •maja
dería• el la opinión extendida de 
que los estudiantes castellano
mar.chego no vayan a poder elegir 
una universidad distinta a la de 
Castilla-La Mancha. La razón por 
la que los presupuestos del 83 no 

· contenía el capitulo de la univeri
sad se explicó en base a qu_e el cie
rre de los concursos de trasladas 
condenaba a la Universidad, en su 
opinión a contrataciones de tipo 
•margina),,, además de por otras 
razones burocráticas, de matricu
lación etc. 

Finalmente, José Bono anunció 
que el. Presidente González visita
rá la Región en fecha que 11e deter
minará en breve. 
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